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第 1822 回例会記録 ≪親睦委員会担当例会≫ 
2013 年 2 月 14 日（木） 点鐘 12：30 

                               レポート NO.1268 

≪ビジター≫ 
小渡康朗様(八戸ＲＣ)、分枝勝則様(八戸東ＲＣ) 
≪会長要件≫村上副会長 
 会長が欠席で私にやれと、影

武者です｡最近お酒が弱くなっ

たと思います｡以前は 2時 3時で

も大丈夫でした｡年をとること

は山登りによく例えられます。

上るほどに息が切れますが視野

が広がってきます。しかし最近は視野の範囲が変わ

って来ています。一般で言う所の視野も変わって来

ていて、朝一番ＡＴＭでお金を下ろすのに苦労して

きました。 
高校を卒業して 50 年以上経っています。同期会を

やっていますが年々さびしいと感じます。以前は

「さあいくぞ」と二次会にワッと走っていきました

が、肩を並べて歩いていても何処となく違和感、隙

間風を感じます。この感覚は暖簾に腕押しのようで、

スキッとした答えは出ませんが･･･。先日名簿の整

理を頼まれ、亡くなった人や住所がわからない人を

除けていく作業で、飲み騒いだ人が右クリック 1 つ

で消えていきます。10 人単位で居なくなって行きま

した。淋しいし、酒を飲む元となります。チャーチ

ルの言葉に「アルコールが私から取ったものより、

アルコールより私が取り出したものが多い」と言う

のがあります。私には新しい時代に入っても、アル

コールから取れるものがまだあるような気がしま

す。今日は親睦委員会担当例会。平光さん、よろず

相談のラジオのようにスムーズによろしく。 

≪お祝い≫ 
本人誕生祝：慶徳会員、田口会員、石橋会員、赤穂

会員、伊藤会員、木村会員 

 
奥様誕生祝：山田会員、

法官会員 
≪幹事報告≫伊藤幹事 
＊2/2 のよろず相談お疲

れ様でした。 
レターボックスに上期会計報告が入っています。 
八戸中央ＲＣの会報が届いています。 
藤野ひろ子ライブコンサートチケットがニッケン

ウォール工業から震災支援として 
送られてきました。 
≪ニコニコ･ボックス≫ 
岡山親睦委員長 
熊谷会長：よろず相談ご苦労様で

した｡ 

≪出席報告≫清川出席副委員長 

正会員 44 名出席免除会員を除く会員 35 名中、 

本日の例会は免除 会員3名を含む27名出席率71％

前々回例会：ﾒｰｷｬｯﾌﾟ１名出席率 85％ 

1822 回例会要旨 

・会長要件 

・幹事報告 

・各委員会報告（出席、親睦、職業奉仕） 

・親睦委員会担当例会 

・上期決算報告 



  

 

鈴木会員：恒例の博物館のひな人形展開催中です。 
平光会員：よろず相談無事に開催できました。あり

がとうございました。 
本人誕生祝：伊藤会員、石橋会員、慶徳会員 
奥様誕生祝：法官会員、野澤会員（ありがとうござ

いました） 

≪委員会報告≫ 
平光職業奉仕委員長： 
 2 月 2 日の社会奉仕委員会との協

同で行われたよろず相談で、準備か

ら後片付け、そして相談員の皆様の

お陰で無事終了しました。ありがと

うございます。まとめて次年度に引き継ぎます 
≪親睦活動委員会担当例会≫ 
平光親睦委員： 
 私が最初話す予定でしたが、ホテルの担当者は、

前年度は木谷さんで今は松浦さんに変わりました

ので、松浦めぐみさんにお話しをしていただく事に

しました。上司の豊川さんに松浦さんを紹介をして

頂くつもりでしたが、欠席なので自己紹介はご本人

からしていただきます。パークホテル営業部の松浦

さんです。 
松浦めぐみ様： 
 こんにちは八戸パークホテ

ルで営業をしています松浦で

す。人生の先輩を前にお話し

することに恐縮しています。

皆様にはいつもパークホテル

をご利用くださりありがとう

ございます。高い席ではあり

ますがお礼申し上げます。 
平光様よりマナーのお話をと言われました。マナー

と申しましても食事懐石、西洋料理、中華とジャン

ルがあります。テーブルマナー教室もやっています。

西洋料理が主で 3,4 歳から 80 歳代までの方がいら

っしゃり、お話させて頂いています。私は話の初め

にいつも質問をさせて頂くことがあります。「皆様、

西洋料理でのテーブルマナーってなんでしょう？」

と、皆様は何と答えますか？割と小さい子に聞くと

あちこちから手が上がります。『ナイフ、フォーク

の使い方』や食事内容などと答えます。ナイフフォ

ークの使い方もそうですが、一緒に食事される方に、

気遣いを持ち楽しく、大人としてのたしなみをルー

ル化したものがテーブルマナーです。ここで食事を

する時に楽しく食事をしていただきたいと話しま

す。もう一つ、家でナイフフォークを使って食事し

ていますか？と聞くと半分の方が手をあげます。国

際社会となり外国の方も珍しくなくなっています。

ハンバーグなどはナイフフォークで食べるそうで

す。お箸の機会が減り逆にお箸を使ったマナーをと

の依頼もあります。そんな訳でお箸の使い方を交え

て話すことも増えました。 
 私が共通して話すことはナプキンやナイフ、フォ

ークの使い方、話すときに唾を飛ばさないなどです

が、最後に話すことは、私たちは飽食の時代に生ま

れています。『今何歳』と聞き、皆さんとおなじ年

齢を重ねずに亡くなる子供や 1 日 1 食の子供、きれ

いな水が飲めなくて亡くなる子もいる事を話し、こ

の豊かな生活に感謝をと話します。そして皆さんの

食べる食材はたくさんの方の手がかかっている。野

菜は農家の方、お肉は畜産の方、魚は漁師さんが取

って来て下さる。皆さん雨の日はどうしています

か？雨でも外で一生懸命働く人がいて食事ができ

るのですよと。西洋料理はソース作りに何日もかか

るときもあります。作る人は楽しんでいただくよう

にと心を込めて作るので最後の一滴まで残さずに

と言います。好き嫌いとアレルギーは違います。私

自身好き嫌いはありますが、残さず感謝して食べて

います。小さいころから残さず食べましょう、お茶

碗のご飯粒も拾ってきれいにと言われました。時代

は今、飽食で食べきれないのなら残してよいと言わ

れますが、私は残さず食べましょうと話させていた

だいています。また今年は 2011 年 3 月 11 日の話も

させて頂いています。八戸でも被害があり知り合い

の家も流され失望した人もいます。八戸は復旧が早

く私たちも温かい所で睡眠食事ができ、水分が取れ

ることに感謝して食事をしてくださるよう話しま

す。皆様もご家族でお話をしていただきたいです。

食事ができることに感謝して『頂きます』そして食

事ができたことに感謝して『ごちそう様』と、心に

その言葉を持って家族にも小さなお孫さんやお子

さんに伝えていただければ幸いです。核家族時代で

すが、週 1 回でもみんなで一緒に食べるようにして

教えて行っていただきたいと思

います。これからも八戸パーク

ホテルをよろしくお願い申し上

げます。 
≪上期決算報告≫伊藤副会計 
 決算報告の前に先ほどのコン

サート申し込み日が過ぎていま

したので、電話連絡をして聞き

ましたら希望者はＦＡＸにて八戸南ロータリーク

ラブと明記してくださればよいとの事でした。 
 上期決算を報告（資料配布にて省略） 


